## infoans.org

## Timor Oriental – « Porteurs d'espoir. » Projection du Don Bosco Global Youth Film Festival (DBGYFF)

3 minuti

(ANS - Dili) - La projection mondiale du « Don Bosco Global Youth Film Festival » est prévue les 18 et 19 novembre 2021. Cela s'est également produit au Timor Oriental, où le Bureau de Communication Sociale a impliqué et réuni les élèves de l'Institut « St. Pierre, » accompagnés de leurs professeurs, des invités de l'Université Nationale du Timor Oriental et des jeunes des centres de jeunes basés à Díli, pour assister à une projection spéciale du DBGYFF.

L'événement a eu lieu dans la salle multifonctionnelle de l'Institut Philosophique « St. François de Sales » de Díli-Comoro, en présence d'environ 60 personnes.

Le premier court métrage projeté était *The Bearers of Hope* (*Les Porteurs d'Espoir*), le film produit par la Vice-province « Saint-Calixte Caravario » (TLS) avec leurs jeunes. Le film, arrivé parmi les 110 finalistes des courts métrages, a également vu la remise du prix « MEILLEURE JEUNE ACTRICE FÉMININE - Grande performance » à Teresa Maria Dos Santos Da Cruzhernandez, et pour cette raison, il a été une source de grande fierté pour tous.

Ce court métrage était basé sur la réalité du Timor Oriental et

1 di 2 26/11/2021, 17:46

d'ailleurs, où, à cause de Covid-19 et pas seulement de cela, de nombreuses personnes meurent chaque jour et laissent leurs familles dans la détresse. Et après la première projection, en effet, tous les spectateurs ont spontanément applaudi, reconnaissant le mérite de défier les spectateurs d'être des ambassadeurs d'espoir les uns envers les autres, en cette période d'incertitude.

Après avoir visionné une sélection parmi les 110 films sélectionnés, tous inspirés par le thème de l'Étrenne pour 2021 du Recteur Majeur, le P. Ángel Fernández Artime, « Animés par l'espérance, » le public a eu l'occasion de réfléchir, de discuter et de partager ses propres pensées et ses idées.

« La vie doit continuer. Nous avons été dévastés par les catastrophes naturelles et Covid-19 depuis 2 ans, mais la vie doit continuer. Ces films nous disent de nous laisser guider par Dieu, Il ne nous laissera pas affronter seuls ces problèmes. Faire face aux problèmes et aux difficultés ne nous fait pas sombrer dans le désespoir, » a déclaré le jeune protagoniste.

« Je voudrais exprimer ma reconnaissance et ma gratitude aux Salésiens pour nous avoir invités à cet événement. Les films, ainsi que nos partages et réflexions ont été vraiment instructifs et formateurs, ils nous ont enrichis, » a ajouté Bem Vindo Sarmento.

Le programme s'est terminé par un moment de partage dans la communauté du Post-noviciat, où les discussions et le partage se sont poursuivis.

26/11/2021, 17:46 2 di 2